



あっちゃんの店+ (プラス) の前に
24時間商品が購入できる自動販売機が登場!

6月29日から、道の駅たるみずはまびらたるたろばあく内にある『あっちゃんの店+ (プラス)』前に、あっちゃんの店の商品が購入できる自動販売機が登場しました。これは、大隅ミート産業株式会社が、24時間いつでも同店の商品を味わってもらいたいという思いから設置されたもので、店内にある商品の他、自動販売機限定の商品も販売されています。同店のマネージャーの小森麻衣子さんは「販売している商品は調理方法も簡単ですので、お気軽に当店の味を楽しんでいただけたら嬉しいです」と話しました。是非お立ち寄りください!



▲新しく設置された自動販売機。かわいいピンクの豚が目印。



▲「桜島美湯豚」をレンジで温め、白米にのせるだけ!



▲自動販売機限定販売、一番人気「豚丼の、具だけ。(桜島美湯豚)」。

鹿児島県ホンダ会と垂水市による
ビーチクリーン活動

7月2日、道の駅たるみずはまびらたるたろばあく前の海岸で、鹿児島県ホンダ会と垂水市が協働で海岸清掃を行いました。これは、『素足で歩ける砂浜を次世代に残したい』というHonda従業員の思いから始まった活動で、今回は同社と垂水高校生や市内外の小中学生も参加し、総勢約100名が清掃を行いました。ゴミ拾いのほか、同社が独自開発したATV車(全地形走行車)を使い、人の手では回収しにくい埋まったゴミを掻き出しながら効率よく砂浜を清掃しました。皆さんありがとうございました。



垂水市観光協会観光アドバイザー
寺田秀人さんが就任

7月1日、垂水市観光協会観光アドバイザーに寺田秀人さんが就任しました。垂水市観光協会観光アドバイザーは、本市の観光振興やインバウンド対策を戦略的かつ効果的に推進することを目的に、今年度から設置されたものです。寺田さんは鹿児島県観光連盟在職時、県のインバウンドの受け入れ誘客数を飛躍的に伸ばした実績があり、今後、本市の観光PRや観光を担う人材育成など、幅広く活動する予定です。寺田さんは、「微力ではございますが、故郷垂水の為に尽力できれば光栄です」と話しました。



第72回社会を明るくする運動
内閣総理大臣メッセージ伝達式

6月30日、肝属保護区保護司会垂水支部が垂水市長へ、内閣総理大臣メッセージの伝達式を行いました。犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの改善更生について理解を深め、犯罪や非行のない地域社会を築こうとする「社会を明るくする運動」が法務省の提唱により全国的に展開されています。今回、市民の方々に対する啓発活動の一環として、同支部で購入した横断幕を市民館に掲示しました。それぞれの立場からできることを実践し、犯罪や非行のない明るい社会を築いていきましょう。



垂水武道館所属
平野壮真さん優秀な成績を収める

5月と6月に開催された第43回鹿児島県道場少年剣道大会と第18回南九州少年剣道大会で平野壮真さん(垂水小6年)が3位と準優勝という成績を収めました。平野さんは「とても嬉しいです。いつも稽古をつけてくださる先生方に感謝します」と話しました。平野さんは今回の成績が認められ、9月に大阪府大阪市で行われる第17回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会の県代表に選出されました。

【道場生大募集! 無料体験受付中!】ご興味のある方は下記まで!

垂水武道館: 館長 脇元さん ☎ 090-5080-4121



鹿児島県スポーツチャンバラ協会自道館本部(垂水)選手
優秀な成績を収める

6月26日、香川県高松市で開催された、第5回田邊哲人杯争奪戦大会で、鹿児島県スポーツチャンバラ協会自道館本部(垂水)の選手が優秀な成績を収めました。初めて同大会に出場し、個人戦基本動作4級の部で優勝した平良舞依さんは、「みんなで仲良く練習をしていたので、基本動作は特に自信がありました。次の大会ではもっといろいろな方と戦ってみたいです」と話しました。今後、皆さんのますますのご活躍を期待します。なお、スポーツチャンバラは来年開催される特別国民体育大会のデモンストレーションスポーツとして、本市で開催されます。

【第5回田邊哲人杯争奪戦大会 出場選手】(敬称略)

◎個人戦 基本動作4級の部 優勝
平良 舞依 (垂水小・5年)

◎クラブチーム対抗団体戦 基本動作 3位

先鋒 平良 武蔵 (鹿児島実業高校・1年)
中堅 平良 好弘 (一般) / 大将 井川 繁樹 (一般)

【来年の鹿児島国体開催に向け、門下生募集中!】ご興味のある方は右記まで! 鹿児島県スポーツチャンバラ協会: 平良さん ☎ 090-2712-1036



▲個人戦で優勝した平良舞依さん



▲クラブチーム対抗団体戦で3位入賞した選手の皆さん